

# 学校だより

## Nakijin Times

水無月 (みなづき)

令和4年6月22日 今帰仁小学校

2022 June Twenty second(22<sup>nd</sup>) Wednesday (水)

文責：校長 屋良 篤

Number 15

一昨日、6月20日に梅雨が明け、いよいよ夏本番を迎える季節になりました。今回の梅雨は例年の2〜3倍程度の雨が降ったと報道されていましたね。じめじめした天気が続いていましたが、今週からようやく日差しが射し、すっきりとした天気になりそうです。昨日は夏至を迎えました。(一年で昼の時間が最も長い日) 外での遊びも増えると思いますが、今後は、熱中症にも気を付け、残る1学期間を元気に過ごしていきたいものです。

### 平和集会

先週の金曜日(17日)に低学年と高学年に分かれて平和集会を行いました。今回は、ていだ観光株式会社から崎原真弓さん(代表取締役及びスーパーバスガイド)と現役バスガイドの方々をお招きして沖縄戦について講演して頂きました。当時のオバーの証言をもとに戦場の悲惨さや戦争の愚かさ、人々の苦しみや悲しみ等、今の私たちに平和の尊さを強く感じさせるお話でした。「戦争は人間が人間でなくなる、戦争は人の心を破壊する」と言うオバーの言葉が心に刺さっています。また、沖縄の人たちが戦後、苦しい中で立ち上がり、平和と豊かさを求めて頑張ってきたお話もありました。「命どう宝」「肝心」「いちやりばちよーデー」「誠そーけーなんくるないさ」「結まーる」等、先人たちの人を思う心や平和を願う気持ちを大切にしていきたいと改めて感じさせられた時間でした。「過去は変えられないけど、未来は変えられる」これから先も恒久平和を願ってやみません。

### 明日は慰霊の日

今朝の校長講話は「沖縄戦から平和を考える」と題して、お話をしました。

241,686人、これが沖縄戦で亡くなった人々の数です。今年、55名の名前が新たに平和の礎に刻銘されました。刻銘は毎年追加され、今でもまだ名前が分からず刻銘されていない人々も多くいます。

1945年4月1日沖縄の地上戦が始まりました。(それ以前に久米島などには米軍が上陸していました)それから6月23日、日本軍の司令官 牛島満が摩文仁で自決し組織的戦闘が終わったとされる日まで約3か月間、県民を巻き込む多くの人々が犠牲になりました。

明日は、戦争犠牲者の霊を慰め、世界の恒久平和を願う日です。お昼12時には黙とうをささげてください。

